

UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

ESUELA PROFESIONAL DE MEDICINA HUMANA



**NIVEL DE CONOCIMIENTO Y ACTITUDES SOBRE NORMAS DE
BIOSEGURIDAD DE LOS INTERNOS DE MEDICINA Y ASISTENTES EN
EL SERVICIO DE EMERGENCIA DEL HOSPITAL DE HUAYCÁN EN EL
AÑO 2022**

TESIS

PRESENTADA POR BACHILLER

AQUINO QUISPE ELSIE LESLIE

PARA OPTAR EL TÍTULO PROFESIONAL DE

MÉDICO CIRUJANO

LIMA – PERÚ

2023

RESUMEN

Objetivo: Establecer si existe relación entre el nivel de conocimiento y las actitudes sobre normas de bioseguridad de los internos de medicina y asistentes en el servicio de emergencia del Hospital de Huaycán en el año 2022.

Materiales y métodos: Observacional, cuantitativa, transversal, correlacional, utilizada en 130 internos de medicina y asistentes del Hospital de Huaycán en el año 2022 usando como instrumento un cuestionario.

Finalmente se implementará una base de datos para el procesamiento de la información, haciendo uso del paquete estadístico. Se implementó una base de datos para el análisis univariado; para el análisis bivariado se consideró tomar en cuenta la estadística inferencial no paramétrica denominada Rho de Spearman para determinar las variables en estudio, utilizándose para ello el programa SPSS.

Resultados: El nivel de conocimiento de los internos de medicina y asistentes del servicio de emergencia fue alto en un 70.8% y bajo en un 29.2% .Por otro lado las actitudes fueron adecuadas en el 76.2% .Se demostró asociación estadísticamente significativa entre el nivel de conocimiento y actitudes sobre normas de bioseguridad con un nivel de insignificancia de < 0.05 .

Conclusiones: Se pudo establecer que existe relación entre el nivel de conocimiento y las actitudes sobre normas de bioseguridad de los internos de medicina y asistentes en el servicio de emergencia del hospital de Huaycán en el año 2022.El nivel de conocimiento y actitudes que poseen los internos de medicina y asistentes en el servicio de emergencia del Hospital de Huaycán en el año 2022 con respecto a las normas de bioseguridad es alto y adecuado respectivamente. Mediante la estadística se pudo concluir que los indicadores más relevantes del nivel de conocimiento se relacionan con las actitudes sobre las normas de bioseguridad.

Palabras clave: Bioseguridad, nivel de conocimiento, actitudes, internos de medicina, asistentes médicos, servicio de emergencia.